



Les sapeurs-pompiers du Gard fêtent Sainte-Barbe

Toutes les cérémonies de la semaine 50

Le 4 décembre est, pour les sapeurs-pompiers, la date officielle et reconnue pour fêter Sainte-Barbe, protectrice des sapeurs-pompiers, des mineurs et des artificiers.

Afin de partager ce moment avec le plus grand nombre, une cérémonie de Sainte-Barbe est organisée dans chaque centre de secours des sapeurs-pompiers du Gard entre fin novembre et janvier.

Ce moment est l'occasion pour nos sapeurs-pompiers de se retrouver, d'honorer les disparus et de se voir remettre différentes distinctions, en présence des élus et des autorités.

C'est un moment de partage et de cohésion avec la population qu'ils protègent tout au long de l'année.

Les prochaines cérémonies auront lieu le:

Vendredi 14 décembre	17h00	CIS Saint Ambroix
Vendredi 14 décembre	18h30	CIS Vauvert
Vendredi 14 décembre	18h30	CIS Saint Hippolyte du Fort
Samedi 15 décembre	11h00	CIS Vergèze
Samedi 15 décembre	11h30	CIS Villeneuve les Avignon
Samedi 15 décembre	18h00	CIS Terre de Camargue

Nous vous invitons à partager avec nous cet évènement et à en assurer la couverture médiatique.

Contact :

Service communication

04.66.63.36.83

communication@sdis30.fr



Sapeurs-Pompiers du Gard



pompierdugard



Sapeurs-Pompiers du Gard SDIS 30



@pompierdugard



pompierdugard



www.sdis30.fr



quidam



Sapeurs-pompiers du Gard - Sdis30